

Témoignages de consommateurs

Maman.seule

Par [Profil supprimé](#) Posté le 30/03/2022 à 23:45

Voilà voilà quelques années j ai travailler dans la prostitución, la j ai connu la cocaïne, après j ai connu la papa de ma fille que au début il m'a.sorti de sa mais quand le covid a commencé il a commencé avec la cocaïne.. j'ai dit non deux ou trois fois et j ai recommencé. Là je vivais encore en Espagne. J ai décidé d'abandonner le papa de ma fille et m'éloigner de tout ça. Je suis revenue à mon pays Belgique et on est allé au samu social 4 mois. Centre d hébergement . Et on a un appart ... jamais j ai plus pensée à la coke mais dans ce foutu appartement j ai connu ma voisine d'en bas et la je me suis perdue. Elle m'a offert de la coke et bon j ai l impresión de ne plus pouvoir arrêter..je prend la moitié de un gramme par jour pas plus mais je veux arrêter vu que c est très cher . Mais je ne sais pas comment faire. Il ne me reste plus de famille je suis complètement seule avec ma.fille ..je suis très fatiguée..stressée. J ai envie de rien. . J ai assez de dépression ..et je paye tout toute seule..en partant de la et changer mon numéro ce serait parfait.mais perdone ne.veux.le pas . En plus mon.propriétaire dit que si je pars avant 1 an je dois payer 3 mois de loyer. Je je vais au colis . Je me sens très seule J'ai pas d.amie ..j ai pas envie de sortir j ai besoin d'aide sans.passer par psychiatre ..pouvez-vous m'aider ? merci